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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Ertel (Anwohnerin aus Questin) stellt eine erneute Nachfrage zum Thema DSL 
für den Ortsteil Questin. Sie erkundigt sich in diesem Zusammenhang, ob eine 
Nachfrage bei den Stadtwerken erfolgt ist. 

Herr Prahler erläutert die Förderung des Landes M-V, welches durch die Landkrei-
se in Form von Clustern umgesetzt werden wird. 
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